
Protokoll  KoKreistreffen 14.11.2018 
 
Anwesend: Inge, Barbara, Albrecht, Viola, Martin, Carlo, Sigi (Protokoll) 
 
TOP 1   Rückblick 2. Stammtisch Attac-Karlsruhe 13.11.2018: 
Gut besucht (insgesamt 18 Teilnehmer*innen, davon 6 von uns), interessierte angeregte 
Stimmung. Hauptsächlich andere Leute als beim ersten Mal, ging bis nach 22.00 Uhr. Viola 
hat toll organisiert und moderiert, es gab 4 Thementische nach Abfrage bei den TN was sie 
interessieren würde. Die Inhalte werden für den nächsten Newsletter kurz zusammengefasst, 
bitte an Viola schicken. Die gesammelten Mail-Adressen werden von Sigi in einer 
„Stammtisch-Liste“ angelegt.   
 Nächster Stammtisch 11.12.2018 im „Pfannestiel“, Martin lässt sich das nochmal 

bestätigen. http://pfannestiel-karlsruhe.de/  
 Ab Januar wieder im Kleinen Ketterer, Barbara fragt nach regelmäßig 2. Dienstag im 

Monat.     
 Martin bastelt ein Stammtisch-Fähnchen.      
 
 
TOP 2    Planung Newsletter 3 
Soll im Dezember kurz vor Weihnachten erscheinen, versehen mit Weihnachtsgrüßen. 
Inhalte: Bericht von den beiden letzten Stammtischen 14.11. und 11.12.2018, Rückblick 
Flassbeck-Lesung (evtl. mit Foto davon), Ankündigung Kongress, Jahresrückblick und 
Ausblick auf 2019, Aufruf zum Aktiv-Werden … Sammlung im Etherpad 
https://etherpad.net/p/Attac-Karlsruhe-Newsletter  
 
 
TOP 3  Rückblick „Gerechter Welthandel“ Demo und Kundgebung 29.9.2018  
Sigi hat kritische Anmerkungen zu den hohen Kosten des Aktionstags. Attac Karlsruhe hatte 
zunächst 300 € zugesagt und dann später auf 500 € erhöht. Jetzt sind Ausgaben von über 
2000 € zusammengekommen, die bisherigen Zusagen von ca. 1500 € reichen dafür bei 
weitem nicht aus. Beim Nachtreffen am 20.11. soll das geklärt werden. Einige 
Bündnismitglieder wie der DGB, ABL, Deutscher Kulturrat, Greenpeace usw. sollten sich auch 
finanziell beteiligen. Martin und Barbara werden dies einbringen. Deshalb und da Birgit und 
Elke heute nicht dabei waren, ist dies vermutlich noch keine endgültige Betrachtung. 
Künftig sollten bei solchen Projekten mit vielfacher Beteiligung die finanziellen und sonstigen 
Zusagen verbindlich erklärt werden, damit man sie, falls erforderlich, auch einfordern kann. 
Andernfalls sollte auf eine Beteiligung verzichtet werden. Beim Geldausgeben muss der 
vorhandene Finanzrahmen eingehalten werden. Beim nächsten Kokreistreffen sollten wir 
deshalb das Procedere für künftige ähnliche Projekte festlegen.  
 
 
TOP 4   Buchlesung und Diskussion mit Flassbeck und Steinhardt am 26.11. 
Alles soweit geklärt, Carlo und Barbara bringen Material für Büchertisch, Viola bringt Laptop 
für Referenten. 
 
 
TOP 5  Vernetzungstreffen der Stadt Karlsruhe am 30.11. 
Vortrag und Plattform für Austausch für ehrenamtlich Aktive in Karlsruhe, Schwerpunkt 
Nachhaltigkeit, organisiert vom Aktivbüro der Stadt und von RENN Süd https://www.renn-
netzwerk.de/sued/ Hier auf “Alle Veranstaltungen” und dann 30.11. suchen. Die Anmeldefrist 
endete offiziell am 12.11. Am 29.11. treffen sich manche von uns schon zu einem 
Vorgespräch im K.Punkt am Theater, wo das Netzwerktreffen am 30.11. ab 14:45 auch 
stattfinden wird. 
 
Nächstes KoKreistreffen 19.12.2018 bei Albrecht 18.00 Uhr 


